
剧院工作计划(实用5篇)
计划是指为了实现特定目标而制定的一系列有条理的行动步
骤。计划书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇计划呢？
下面是我给大家整理的计划范文，欢迎大家阅读分享借鉴，
希望对大家能够有所帮助。

剧院工作计划篇一

前几天我们学校组织春游，去了国家大剧院。

原来是“反思”作怪。走进去，感觉国家大剧院很大，像是
覆盖了一天。

当你继续走完楼梯时，你会看到一条宽阔平坦的通道。这段
是淡蓝色的，头顶

仿佛有一片海洋！

它的一楼大部分都是肖像和几件雕塑。二楼有一些桌椅供游
客使用。在三楼，如果你

从楼梯往下看，会觉得是悬崖！还有名人和演员的照片，表
演时的精彩画面。

突然，中午，大家都饿了。老师让我们在一楼的蓝色椅子上
吃零食。我坐在椅子上。

津津有味地吃了起来。不一会儿，我把带的面包、巧克力和
饼干都吃光了，只剩下

半满。吃完，我们慢慢走出去，又忍不住看到了雄伟的大剧
院！



国家表演艺术中心真是艺术的殿堂！

剧院工作计划篇二

阳光明媚，晴空万里，我和爸爸一起去上海大剧院参观。上
海大剧院是近几年来矗立在人民广场一侧的一座雄伟的建筑，
它是上海巨变的象征。

远远望去，大剧院好像一只特大的博士帽，又像一艘扬帆远
航的豪华巨轮。来到近处，它犹如一座晶莹剔透的水品宫殿，
在阳光下熠熠生辉。讲解员告诉我们，大剧院总建筑面积相
当于192个篮球场那么大。它采用了当今世界上最新颖的幕
墙—钢索幕墙。幕墙用不锈钢蛙爪组成支架结构，把横向、
竖向和斜向的玻璃幕墙牢牢锁定。这种幕墙简洁、安全、通
体透明。如果从下往上看，还有一层层由浅人深的花纹，真
使人赏心悦目。

我和爸爸步人剧院大厅。大厅宽敞明亮，红、白、黑三色相
间的大理石地面光滑得连人影都能照得出来。大厅正中悬挂
养一幅丁绍光叔叔的“画街女神”。画中，两位秀丽的东方
少女虔诚地跪在地上，一位低着头，凝视着地上的自玉兰，
好像在沉思什么;另一位则抬着头，举起双手，正在放飞白鸽，
脸上洋溢着甜美的笑容……大厅的天花板上有一盏盏银光闪
闪的大吊灯。据说，每盏吊灯重约5吨，是由水品钻石镶嵌而
成的。这些大吊灯把整个大厅装饰得典雅、别致、富丽堂皇。

我们沿着软绵绵的地毯，来到了亚洲最大的剧场。场内有许
多排座位，这些座位要比一般剧场的座位大。观众席的两侧
还有一排排波浪形的贵宾席。我想，坐在上面看演出一定很
舒服吧!讲解员介绍说，这个剧场的舞台是机械舞台。除主舞
台，还有一个很大的后舞台及两个侧舞台。主舞台能自动升
降、旋转，设计别具匠心。“啊，这真是一个名副其实的自
动化舞台!”我心中不由地赞叹。“游客们，这里的音响逼真，
效果极佳。当歌剧演出时，垂幕能吸收声能，加上音乐反射



罩，能使优美的弦乐声声人耳……”

听了讲解员的介绍，我情不自禁地闭上眼睛，耳边仿佛响起
了婉转动听的乐声。

啊!宏伟的上海大剧院，你是现代高科技与经典艺术的完美结
合，你是一座艺术的圣殿，你是上海腾飞的最佳写照。当我
步出大剧院时，心中激动不已。

剧院工作计划篇三

加强教师队伍建设，提高教师的师德和业务水平是提高教师
教育教学能力的一条重要途径，更是影响教育质量的关键因
素。而校本培训是全面提高教师素质的重要途径，教师成长
的一叶方舟。

我校虽然是一所改建学校，教师人数比较少，开学以来，我
们仍然做好校本培训工作，下面将我校半年来开展的校本培
训工作小结如下：

一、提高认识，制度保障

教师是办学之本，是立校之本，是学校可持续发展的基础。
全面推进素质教育，深入进行课程改革，培养具有创新精神
和实践能力的学生，必须要有高素质的师资队伍。把校本培
训作为加强教师队伍建设的重要手段，通过开展校本培训，
提高教师专业化水平。学校领导深知这一点，在暑假筹备开
学之际，就将校本培训纳入学校工作之中。非常重视校本培
训工作，成立了以园长为组长的校本培训领导小组，加强对
校本培训工作的指导和落实。

学校加强了对校本培训过程的管理，做到了培训时间、内容、
人员、考评“四落实”，做到了培训者有准备，有笔记，学
校有记录和信息反馈记载。每周二和周四是学校校本培训的



时间，定内容，定主讲人，。另外，学校还通过多种形式反
馈培训工作进展情况，对教师产生激励作用。

二、形式多样，内容丰富

根据学校现况，学校将所有教师编为一个大组，注重加强教
师的校本培训工作，多渠道的对教师进行培训，促进教师的
专业发展。

1、集中学习。暑期，学校考虑到刚走上工作岗位的青年教师
多，开展了为期五天的校本培训。园长、主任分别开设讲座，
为青年教师走上讲台以及开学学生教育工作做了充分的思想
准备和技术准备，消除了青年教师初上讲台的畏难情绪。

2、自主学习。根据学校推荐和要求，本学期教师们阅读了
《高效课堂探究》等相关教育教学论著并交流了读后感，在
青年教师的自主学习中，大家的理论实践水平都得到了更进
一步的提高。“读书贵在自觉和坚持”这是学校对青年教师
的期望。为了让青年教师提升素养，学校安排青年教师练习
教师基本功，每天练习粉笔字，并且批改。一学期下来，老
师们的字大有长进。

3、课堂实地培训。幼儿园刚工作的青年教师多，本学期更多
地将培训地点设在课堂，一边教学，一边研讨。学校制定了
具体的听评课计划，每一个教师都上课，其余教师不分学科
相互听课。结合课堂实践讲理论，将新课程的理念通过课堂
直观地表现出来，让课堂变成一个学习与交流的场所。教师
们积极准备，从学校的实际出发，关注学生学习习惯培养。
课堂上呈现出浓厚的学习状态，学生表现积极。

4、沙龙研讨。学校组织教师开展教学专题研讨。确定主题，
事先准备，每人发言，畅谈自己的收获、经验与困惑，通过
这些研讨，让教师们增强教科研意识，提高教科研水平。



5、师徒结对。对新教师的培养，学校采取了“拜师结对”的
形式，扩展了师徒带教的内容，赋予这传统的形式以新的校
本培训内容。在课堂教学方面，老教师是师傅，在网络教研
等方面，青年教师是师傅。在教科研培训中，师徒共同承担
同一科研课题，在研究过程中，相互合作，共同受益与提高。

6、走出去，请进来。“他山之石，可以攻玉”，幼儿园十分
重视教师多渠道学习，安排教师走出校门外出学习，并且填
写学习记录，与学校老师交流分享;同时，我们也聘请专家走
进校园，为老师们“传经送宝”。今后在这方面我们将投入
更多，为教师打开学习的大门。

三、教师取得教学成果

在每一位教师的努力之下，取得了一些成绩：幼儿园的徐晓
艳教师参加渭城区“电教化”赛课录制活动。

xxx
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剧院工作计划篇四

2017年11月20日，县卫生局邀请运城市稷山县精神病医院崔
杨义教授来我县为全县各乡镇公共卫生服务项目负责人员及
村级卫生所公共卫生服务项目服务人员进行了《精神病管理
技能知识培训》。催杨义教授的讲座使我感受颇深，这是我
参加工作以来第二次接受精神疾病方面的知识培训，内容提
到：机构制度，怎样发现病人，认识过程，怎样规范诊断，
诊断注意内容，确诊后报告，纳入管理，随访流程及随访规
范，用药指导，肇事肇祸报告等，我从新全面的理解了精神
病管理的重要性，作为一名基层的公卫负责人如何规范的为
精神病人服务。



为了搞好我乡重性精神病管理工作，会后根据县局的精神要
求，于12月23日组织全乡各村卫生所负责人举办了《重性精
神病管理工作培训》及《重性精神病知识讲座》。培训由院
长主持，公卫科主办?参加培训人员有公卫科全体人员及全乡
村卫生所公卫负责人。鉴于乡卫生院工作人员和乡村医生是
农村一线的医疗卫生工作者，特别是乡村医生，群体特殊、
责任重大，在培训内容上，我院精心安排，结合培训内容组
织相关工作人员有针对的对乡村医生进行培训。培训前一天
通知村卫生所负责人参会，安排培训议程，讲解由公卫副院
长：李海英讲解了《重性精神病发现与诊断》，?公卫专职员：
贾云飞讲解了《重点讲解了重性精神病随访与指导》，万泉
村卫生所负责人：贾哲民讲解了《精神病规范用药》。培训
结束由公卫科拟题，大家共同考试，答案就在培训内容里，
不会做题的可查找自己的培训笔记，，目的不在于分数的高
低，而是让大家都能够明确精神疾病各管理规范及内容。

通过培训：1、进一步增强了全院职工及全体乡村医生的责任
感和使命感，大家纷纷表示认识到了做好自身工作的重要性
和现实意义。

2、提高了全乡公共卫生服务项目管理人员对重性精神病相关
知识的知晓率也提高了乡村医生的业务水平。培训是乡村医
生最急需的、最实用的活动，参加培训的所有人员普遍感到
收获很大。

3、促进了乡村医生间的相互交流。通过培训不仅搭建了乡卫
生院公卫管理与村卫生所公卫管理的交流平台，也为各村的
乡村医生创造了一次交流的机会。

4、为进一步做好乡村医生的培训工作积累了经验，通过培训
讲课也是对我们的一次锻炼，不仅提高了我们的语言表达能
力，也使业务技能方面有了很大的提升。

总之?通过此次培训，各公卫负责人基本掌握了重性精神病的



相关知识?进一步规范了我院重性精神疾病的管理工作，大家
纷纷表示这次培训是最简单而又最容易接受并能受董的一次
培训，大家在做试卷时，不用查笔记都能把答题做出来，这
样的效果使我总结出，不论做每一件事，只要你踏踏实实的
去做，有时候没必要非的有多规模，多隆重，结合实际需要，
按照自己力所能及的能了认真的去完成，必有良好的成绩。

xxx

2017年11月23日

剧院工作计划篇五

今天全校组织我们参观上海大剧院。

上海大剧院在上海人民广场上。远看，一座充满时代气息的
建筑物挺立地站在那儿。瞧，巨大的屋顶覆盖着银色的铝板，
扇贝形屋顶，犹如海鸥展翅腾飞，飞向高空，飞向未来，为
人民广场添上了美丽的景观。

近看，它的正面是由三个部分组成的左右两旁是阶梯式的瀑
布，中间是通向大门的楼梯。

长长的楼梯带着我们进入了上海大剧院。走进大厅，就看到
那儿铺着黑白相间的大理石，多像钢琴上的琴键啊！人们的
脚踏在黑白相间的琴键上就像弹着一曲美妙的乐曲。

接着，我们沿着白白的楼梯上了三楼的大剧场。引导员向我
们介绍着说：“这个大剧场能容纳二千八百多个人。”剧场
的颜色主要白色和红色，剧场的音响设置很好。演员在台上
说话可以不用话筒，场内的每一个观众都能欣赏到。最令人
惊讶的是舞台，它前后、左右都是可以拉大，而且前面三排
观众位置可以变成舞台，当表演节目地方不够可以升上来，
当需要乐队时，可以降下，变成乐队演奏池。



接着，我们又去了许多地方，每一处都令我惊叹不已。

这次参观上海大剧院让我感到建筑之美，设计之巧，每一处
的设计都与音乐有关。乐器般的灯、琴谱般的门、跳动在墙
上的音符——好似走进了音乐王国。


